

Anfrage der CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
24.05.2023

Nummer
F0169/23

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeisterin
Frau Simone Borris

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

25.05.2023

Kurztitel

Besuch der Oberbürgermeisterin in den USA bei Intel

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

im April 2023 waren Sie mit einer Delegation des Wirtschaftsministers von Sachsen-Anhalt Sven Schulze (CDU) auf einer knapp einwöchigen Reise in der USA im Bundesstaat Kalifornien.

Der MDR zitiert Sie mit folgendem Statement:

"Wir haben ja in einem eng getakteten Zeitplan interessante Begegnungen gehabt, Vorträge gehört, die Denkkultur und die Entwicklung und das heutige Dasein von Silicon Valley kennenlernen dürfen. Und natürlich war der Höhepunkt der Besuch bei Intel in Santa Clara, wo auch die Bürgermeisterin zugegen war, die dargestellt hat, wie sich die Stadt auch unter dem Einfluss von Intel vor Ort entwickelt hat".

Auf Ihrem Instagram-Account schreiben Sie:

„Bei meinem Besuch in den USA durfte ich interessante Begegnungen machen, Vorträge hören sowie die Denkkultur und Entwicklung des Silicon Valley kennenlernen! Dabei gab es Lehrreiches über die künstliche Intelligenz und dazugehörige Perspektiven. Höhepunkt war der Besuch bei Intel in Kalifornien - Hier in Santa Clara traf ich Bürgermeisterin Lisa Gillmor, die mir die Entwicklung der Stadt - auch dank INTEL - darstellte. Als Krönung war auch Intel CEO Pat Gelsinger vor Ort, der nochmals klar zum Ausdruck brachte: Intel will und kommt nach Magdeburg!“

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:

1. Welche Entwicklungen nach der Ansiedlung von Intel in Santa Clara gab es und welche konkreten Handlungen leiten Sie daraus für Magdeburg ab?
2. Welche Erkenntnisse für Magdeburg leiten Sie aus dem verschiedenen Vorträgen - u.a. über künstliche Intelligenz – ab?
3. Gibt es aus dem Treffen mit dem CEO von Intel neue Erkenntnisse, über die Sie den Stadtrat unterrichten wollen / müssen?
4. Können Sie sich vorstellen zukünftig zeitnah im Anschluss solcher Dienstreisen im Stadtrat über die wichtigsten Erkenntnisse für Magdeburg zu berichten?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion